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Comunicado 216 
 
 

Afirma BJ que presupuesto 2024 presenta un decremento de 16.86 por ciento  
 

● Personas legisladoras solicitan detalles de la aplicación del Presupuesto 
Participativo, proyectos de esterilización de seres sintientes y apoyo a deportistas 

 
13.11.23. Ante la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso de la Ciudad 
de México, el encargado de despacho de la alcaldía Benito Juárez, Jaime Isael Mata 
Salas, precisó que el techo presupuestal 2024 presenta una disminución del 16.86 por 
ciento con respecto al 2019, por lo que solicitó un incremento para destinarlo a 
programas, acciones sociales y obra pública.  
  
En su mensaje de bienvenida, la diputada Valentina Valia Batres Guadarrama 
(MORENA), presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, expresó su 
beneplácito sobre la rendición de cuentas a la ciudadanía, ya que permite conocer el 
destino de los recursos otorgados a las demarcaciones, así como los programas 
prioritarios para el año 2024. 
 
La congresista Xóchitl Bravo Espinosa (Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas) 
pidió explicar por qué no hay información de lo devengado respecto al recurso del 
capítulo 6000 durante el ejercicio fiscal 2023, ni información en la plataforma digital para 
conocer detalles de los proyectos e inversiones donde se ha aplicado el presupuesto 
participativo, específicamente el destinado a cámaras y vehículos para seguridad. 
 
El legislador Jesús Sesma Suárez (Asociación Parlamentaria Alianza Verde Juntos por 
la Ciudad) señaló la necesidad de mejorar áreas de oportunidad como la recolección de 
basura, el mantenimiento en parques, las plataformas digitales, la falta de agua y pérdida 
de arbolado; y requirió conocer si se cumple con el requisito de destinar el 0.1 por ciento 
del presupuesto para proyectos de inversión en esterilización de animales de forma 
gratuita.  
 
Por su parte, el diputado Jhonatan Colmenares Rentería (PRI) solicitó información sobre 
los recursos asignados para los equipos representativos y para la comunidad deportiva 
en Benito Juárez. 
 
Por el PAN, el congresista Federico Chávez Semerena reconoció el trabajo realizado por 
la demarcación, donde se ha “dado calidad de vida, todos los ciudadanos anhelan vivir 
en Benito Juárez”, como ejemplo se refirió al programa Blindar Benito Juárez, que dio 
como resultado un 85 por ciento de percepción ciudadana de seguridad; de la misma 
manera se refirió a las estancias infantiles donde se apoya a las madres trabajadoras. 
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Al hacer referencia a la importancia de responder a las solicitudes de rendición de 
cuentas, la diputada Ana Francis López Bayghen Patiño (MORENA) solicitó conocer las 
medidas que se implementarán para brindar la información sobre las observaciones que 
se realizan y no son atendidas, como en el caso del sobreprecio en la adquisición de 
materiales de seguridad, y la promoción personal. 
 
Solicitan para Benito Juárez un incremento de tres mil 19 millones de pesos a su 
techo presupuestal  
 
En su intervención, Jaime lsael Mata Salas afirmó que ha sido responsable el manejo de 
las finanzas de la alcaldía Benito Juárez, que contó con un presupuesto modificado en 
2023 de dos mil 385 millones de pesos, el cual se utilizó principalmente para programas, 
acciones sociales y obra pública.  
 
Indicó que para 2024 se proyecta un techo presupuestal de dos mil 559 millones de 
pesos, que significa una disminución en términos reales por la inflación, y solicitó un 
incremento a tres mil 19 millones de pesos. 
 
En materia de Presupuesto Participativo 2022 y 2023, señaló que está comprometido en 
su totalidad, y que fue asignado y ejercido conforme a las disposiciones oficiales, con 
excepción de un proyecto que no pudo ser realizado en San Juan, por algunos vecinos 
inconformes, y se aplicó en otro fondo de la alcaldía para la rehabilitación de espacios 
públicos.   
 
El funcionario Mata Salas señaló que las medidas de austeridad en la demarcación 
permitieron un ahorro de 38.7 millones de pesos, en servicios de combustible y seguros, 
principalmente.   
 
Destacó los proyectos especiales para 2024 de reencarpetamiento en varias colonias, 
rehabilitación y mantenimiento de escuelas públicas, deportivos, espacios y mercados 
públicos. 
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